

INDRA GROUP RENUEVA EN PERÚ LA CERTIFICACIÓN ISO 37001, REAFIRMANDO SU COMPROMISO CON LA INTEGRIDAD Y LAS PRÁCTICAS DE BUEN GOBIERNO CORPORATIVO

- Indra Group continua su firme compromiso con la cultura de cumplimiento, reforzando los mecanismos existentes para detectar y combatir cualquier tipo de comportamiento ilícito relacionado con soborno o corrupción
- Indra Group también cuenta con esta certificación en otros países de la región como Brasil, Colombia y México
- El compromiso con las mejores prácticas de Compliance y sostenibilidad ha permitido que Indra Group se mantenga en la élite mundial del Dow Jones Sustainability Index (DJSI) World y sea reconocida por quinto año consecutivo en The Sustainability Yearbook de S&P Global, alcanzando puntuaciones máximas en transparencia, ética empresarial y gestión de riesgos

Lima, XX de noviembre de 2025. – Indra Group, la principal multinacional española que impulsa el progreso tecnológico a través de soluciones avanzadas en defensa, movilidad, gestión del tráfico aéreo y transformación digital, ha renovado en Perú la certificación ISO 37001 - Sistemas de Gestión Antisoborno ("SGAS"). De esta manera, mantiene de forma consecutiva esta certificación en el país desde el año 2019, reafirmando la eficacia, transparencia y solidez para prevenir y erradicar cualquier tipo de comportamiento ilegal.

El SGAS en Perú forma parte del Modelo de Compliance global de Indra Group a través del Modelo de Prevención de Riesgos Penal para las filiales internacionales. Entre sus objetivos, se destaca la constante incentivación y promoción de una cultura de Compliance que permita impedir cualquier actividad ilegal en sus áreas de negocio. La Unidad de Cumplimiento de Indra es la responsable de su implementación y ejecución a nivel global.

El informe de la auditoría de renovación de la ISO 37001 fue realizado por AENOR, entidad líder en certificación con actuación en diferentes países. AENOR certificó que la Alta Dirección está involucrada en el apoyo y funcionamiento del SGAS, contando con el respaldo de la Unidad de Cumplimiento, lo cual se alinea con los principios internacionales establecidos por la norma.

AENOR destacó como puntos fuertes de Indra Group en Perú el fuerte compromiso, liderazgo, conocimiento e involucramiento con el SGAS por parte del equipo de la Unidad de Cumplimiento que actúa para Américas, la Alta Dirección de Perú y las áreas auditadas a lo largo del proceso de auditoría. Además, AENOR destacó el robusto sistema de control y monitoreo de debida diligencia frente a los socios de negocios.

El mantenimiento de la certificación en Perú fortalece la calidad, transparencia y cumplimiento de la compañía con sus objetivos estratégicos comerciales. Además, al ser evaluada la compañía por parte de una empresa certificadora de prestigio, continúa generando confianza con todos sus públicos de interés.

Compromiso con las Políticas de Gobierno Corporativo, Ética y Transparencia

El mantenimiento de la ISO 37001 en Perú se enmarca dentro de los reconocimientos continuos que Indra Group recibe por sus buenas prácticas de Compliance. Recientemente, la compañía reafirmó su pertenencia a la élite mundial de la sostenibilidad en el Dow Jones Sustainability Index (DJSI) World, tras lograr una puntuación global de 87 puntos, con una valoración máxima (100) en transparencia, ética empresarial, reporting y gestión de riesgos.

Además, Indra Group ha sido reconocida de nuevo por The Sustainability Yearbook de S&P Global, en su edición 2025, por quinto año consecutivo como líder en sostenibilidad dentro del sector de TI. Gracias a su desempeño ESG, ha alcanzado 100 puntos en áreas clave como transparencia, ética y gestión de riesgos, y se ha distinguido por su estrategia climática, compromisos de descarbonización y la anticipación de objetivos para neutralizar sus emisiones.

Indra Group refuerza constantemente su sistema de gestión de riesgos a través de su Modelo de Compliance Global. Esto se materializa a través de la actualización de sus principales documentos internos, que se aplican en España y en las filiales internacionales.

La compañía también incentiva el respeto a las leyes y reglamentos internos entre sus profesionales y colaboradores para erradicar cualquier tipo de comportamiento antiético o irregular, a través de formaciones anuales que son impartidas o coordinadas por la Unidad de Cumplimiento. Además, se promueve constantemente el uso del Canal Directo (canal de comunicación confidencial para profesionales, colaboradores y terceros con interés legítimo) para informar de cualquier potencial irregularidad o infracción en materia de cumplimiento. Igualmente, se permite realizar consultas relativas a la interpretación y/o aplicación del Código Ético y de Cumplimiento Legal.

Acerca de AENOR

AENOR es la entidad líder en certificación en España que identifica y ayuda a corregir las brechas de competitividad de las empresas, sectores y del tejido económico, contribuyendo a la transformación de la sociedad creando confianza en las organizaciones y las personas.

Como entidad global desarrolla operaciones en 87 países en actividades de certificación, verificación, validación, inspección, análisis, formación y servicios de información. Actualmente, más de 87.000 centros de trabajo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización, Bienestar Animal, Verificación de Información no Financiera o Compliance.

Acerca de Indra Group en Perú

Presente en Perú desde 1995, Indra Group es una de las compañías más importantes de tecnología y consultoría del país, contando con más de 3.800 profesionales, y presente en el sector aeroespacial del Perú desde hace muchos años, con sistemas de alta tecnología como radares de vigilancia que cubren el espacio aéreo comercial nacional, sistemas de control del tráfico aéreo nacional, sistemas de comunicaciones de voz y datos IP, sistemas de simulación avanzada, sistemas de navegación aérea, desarrollos de plataformas avanzadas de observación de la tierra por satélites, y otros sistemas de alta tecnología, con el objetivo de ser la empresa tractora de la industria de la defensa del país.

Asimismo, ha generado un ecosistema de partners tecnológicos locales que refuerzan capacidades de oferta, y forma parte de varios proyectos innovadores y claves para el desarrollo económico y tecnológico del país en los principales sectores, tales como: Financiero y Seguros, Telecomunicaciones, Transporte (Mobility), Energía, Industria, Gobierno, Sanidad y Defensa.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la principal multinacional española y un holding que impulsa el progreso tecnológico. Está formado por Indra, una de las compañías europeas líderes en defensa global y tecnologías avanzadas, que se sitúa a la vanguardia en defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías de la información, y por Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España, que integra sus capacidades soberanas en IA, ciberseguridad y ciberdefensa en IndraMind. Indra Group está construyendo un futuro más seguro y mejor conectado mediante soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte integral de su estrategia y cultura para afrontar los retos sociales y medioambientales presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, Indra Group registró unos ingresos de 4.843 millones de euros y cuenta con presencia local en 46 países y operaciones en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

José María Pinto

jmpinto@indracompany.com

+51 941893546